

令和6年9月10日（火）

体育朝会で、体育委員会がくれチャレンジマッチの長縄跳びを上手に跳ぶ3つのコツを発表し、跳び方のお手本を見せてくれました。その後、各学級で、長縄跳びの練習を行いました。くれチャレンジマッチで、呉市の1位になることを目指して頑張っています。また、児童委員会から広南中学校生徒会執行部が取組「届けよう 服のチカラプロジェクト」への協力依頼がありました。保護者の皆様、ご協力をお願いします。

7年生の落語のオーディションに参加しました。「饅頭怖い」「壺算」「動物園」の中から、各自が決めた演目を披露しました。緊張している様子でしたが、夏休みに一生懸命練習したことが伝わってきました。広南劇場や小学校での披露を楽しみにしています。頑張ってください。

体育委員が、長縄跳びのコツを教えてくださいました



上手に実演する体育委員のメンバー



コツを生かして各学年で練習しました



「届けよう 服のチカラプロジェクト」の説明



7年生の落語のオーディション 「壺算」



「饅頭怖い」 饅頭の食べ方が上手でした



社会福祉協議会の皆さんと防災ダックを行う1年生



火事の際は、鼻と口を押えて中腰になろう



算数で、ひっ算の学習を行う2年生



音楽で、綺麗な声で歌っていた3年生



国語で、話し合い方について学習していた4年生



社会科の水産業で、魚の取り方を考える5年生



修学旅行の班の目標やバスレクについて考える6年生



国語の物語文を学習するひまわり2組

